

Thema: Fahrradpumpe an der Reichsbrücke

Die unterfertigende Bezirksrätin der ÖVP-Donaustadt

Lena Hovivyan, MA

stellt gemäß § 24 der Geschäftsordnung der Bezirksvertretungen für die Sitzung der Bezirksvertretung Donaustadt am 15.06.2022 folgenden

Antrag

Die Bezirksvertretung möge beschließen:

Die zuständigen Stellen der Stadt Wien werden aufgefordert, eine Fahrradpumpe auf der Reichsbrücke zu platzieren.

Begründung

Die Reichsbrücke ist eine der bekanntesten und wichtigsten Brücken Wiens. Sie überquert die Donau, die Donauinsel sowie die Neue Donau. Sie wird täglich von zahlreichen Fahrradfahrerinnen und Fahrradfahrer, Personen mit Rollstühlen und mit Kinderwagen benutzt. Daher ist es wichtig, dass bei der U-Bahn-Station U1-Donauinsel, Ausgang Reichsbrücke, eine Fahrradpumpe bereitgestellt wird.